



14 Pièces

550 m²

Réf. 36

2 300 000 €

Barbizon

Maison à vendre (77630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans la clairière d'un parc forestier, cette villa construite dans les années 1920 profite d'un cadre exceptionnel en lisière de forêt, dans le village de Barbizon. Nichée dans un environnement luxuriant, cette villa au style éclectique typique des grandes résidences de villégiature du début du 20e siècle offre un lieu de vie immergé dans la nature. Elle développe une surface de 550 m² complétée par 150 m² de sous-sol, et bénéficie d'un jardin privatif de 5 600 m². Elle offre de nombreuses possibilités d'aménagement. Le rez-de-jardin accueille un hall d'entrée desservant un espace de ...

Situated in the clearing of a forest park, this 1920s villa enjoys an exceptional setting on the edge of the forest in the village of Barbizon. Nestling in lush surroundings, this villa, with its eclectic style typical of the large holiday residences of the early 20th century, offers a living space immersed in nature. Set in 2.5 hectares of woodland, it spans 550 m² of living space, with an additional 150 m² of basement, and benefits from 5,800 m² of private gardens. It offers a wide range of conversion options. The garden level features an entrance hall leading to a 100 m² reception room, an ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

